

Declaración sobre ética y buenas prácticas para la publicación en Montalbán, revista de historia

MONTALBÁN, Revista de Historia, asume un firme compromiso con la comunidad científica a fin de ser fiel garante de las prácticas correctas propias de una publicación bajo criterios éticos y de calidad de los documentos publicados. La revista tiene como base y referencia de tales prácticas el **Código de Conducta y Buenas Prácticas** definido por el [Comité de Ética en Publicaciones](#) (COPE) para editores de revistas científicas. De igual manera, es responsable de ofrecer respuestas ajustadas a las necesidades de los lectores y de los autores.